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Umsetzung Radwegekonzept 
Anfrage des Stv. Mario Beck vom 14.10.2022 

___________________________________________________ 
 

Anfrage 

Anfang 2022 hat die Stvv ein umfangreiches Radwegekonzept beschlossen. Wir bitten 

um Auskunft, wie der Sachstand der Umsetzung der dort hinterlegten Einzelmaßnah-

men lautet. Je Maßnahme bitten wir um einen kurzen Status, z.B.  

 

- ist umgesetzt –  

- folgende Planungsschritte wurden vollzogen / stehen an bis…  

- nächste Schritte im Prozess und ungefährer Zeitplan. 

 

Alternativ zur schriftlichen Beantwortung der Anfrage und zum Vortrag in der Stvv 

könnte im S+I in einem Sonder-TOP vorgestellt und erörtert werden. 

 

Antwort 

Zur Beantwortung ist die Tabelle im Anhang zu beachten. Dort wurde die damalige 

Beschlusstabelle ergänzt mit den Aussagen, wann welche Planungsschritte umgesetzt 

werden könnten. 

 


